

Bonjour à tous !

En cette période inédite, j'espère que vous allez tous bien.

A la team Passerelle : soyez sages (comme toujours 😊) et continuez à faire plein de choses tout seul ! Vous manquez beaucoup à Calinours qui en profite pour nettoyer toute sa maison !

Aux parents : merci de respecter le travail fourni par vos enfants tout au long de cette année en les accompagnant dans l'acquisition de l'autonomie. Sous votre regard bienveillant, laissez les s'habiller, se déshabiller, se chausser, effectuer des activités qui leur permettent de participer à leur bien-être et à la vie de la maison seul. Dans la mesure du possible, prenez le temps de cuisiner avec eux, de les écouter, de discuter, d'imaginer ensemble ou raconter des histoires, de chanter nos comptines...Continuez à les faire manipuler par le biais de la pâte à modeler, d'ateliers de transvasement... Jouez avec eux, profitez-en !

Dans le cas où vous auriez besoin de me joindre, vous pouvez envoyer un message à l'école qui me le transmettra.

Portez- vous tous bien et prenez soin de vous !

A bientôt,

Peggy

